

# えが お



大生院小学校だより

9月号

令和6年9月2日発行

44日間の長い夏休みが終わり、子どもたちが笑顔で学校に帰ってきました。今年の夏は猛暑日・熱帯夜が続き、日々熱中症を懸念しながらの夏休みとなりました。そんな中でも、150周年記念行事協賛会をはじめ多くの方々のご助力により、校区大盆踊り大会が大盛況に終わったこと、本当に喜ばしい限りです。皆さんにお祝いしていただき感謝の念でいっぱいです。

第2学期は、音楽会など学校行事の多い時期となります。子どもたちが一人一人活躍できるよう、教職員が一丸となって取り組みますので、より一層のご理解とご協力をお願いします。



## 市内水泳記録会

7月23日(火)、さんさんと降り注ぐ夏の暑い日差しの下、角野小学校のプールを舞台に、第59回新居浜市小学校水泳記録会が行われました。

大生院小学校からは21名の選手が参加しました。市内の7校から選手が集まり、大勢の観客が見守る中、うずいっ子の全員が、ベストを尽くして全力で泳ぎ抜きました。これまで長い間、仲間と共に練習に励んできたことは、選手にとって大きな自信となったことでしょう。

支えていただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



## あかがね算数コンテスト

8月20日(火)にあかがね算数コンテストがあり、本校から6名の参加者が、難問にチャレンジしました。授業の枠を超えた内容に挑んだことは貴重な経験となったことでしょう。毎年夏休みに開催されるこのコンテスト、多くのうずいっ子の参加を今後も期待しています。



## PTA 環境美化作業

8月25日(日)のPTA環境美化作業ではお世話になりました。小・中学校での合同開催としたため、保護者の皆様で交流や協力・調整をしていただけて良かったです。皆様のご協力の下、学校がとてもきれいになりました。おかげで、2学期が気持ちよく迎えられると思います。この整った環境の中、うずいっ子が学習活動に励んでいけるよう、教職員一同努めてまいります。今後ともご支援・ご協力をお願いします。

